

## Se queja MC de la falta de diálogo de Morena y sus aliados

## FERNANDO CAMACHO Y ENRIQUE MÉNDEZ

Las discusiones en la Cámara de Diputados se han desarrollado en un clima "muy frustrante" debido a la falta de apertura de la mayoría de Morena y sus aliados ante las propuestas de la oposición, las cuales han sido desechadas sin que medie análisis ni diálogo, lamentó el coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) en San Lázaro, Braulio López Ochoa.

"He visto un ambiente muy frustrante, porque creo que se puede construir, con base en buenos argumentos, modificaciones razonables. En estas sesiones de la Comisión de Puntos Constitucionales (donde se aprobaron en días recientes diversas reformas, entre ellas la del Poder Judicial de la Federación) se expresaron muchas propuestas de reserva totalmente razonables, pero la mayoría no está dispuesta a escuchar, abrirse y discutir con seriedad", lamentó.

Entrevistado ayer dentro del encuentro del partido naranja con sus diputados electos, López Ochoa resaltó que los legisladores del partido en el gobierno ni siquiera han analizado con seriedad los proyectos de la oposición.

"Si vemos la única reserva que se aprobó ayer (lunes) al dictamen (de reforma judicial), fue algo que se dijo en una mañanera, y no algo que se dijera en los diálogos nacionales ni en la Comisión de Puntos Constitucionales", señaló en referencia a la propuesta de instituir la figura de los "jueces sin rostro" para resolver delitos de alto impacto, tal como solicitó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

## Impulsarán agenda climática

Por su parte, Laura Ballesteros –quien se perfila como la posible coordinadora de los diputados emecistas en la 66 Legislatura—indicó que su partido se enfocará en promover en San Lázaro temas como la lucha contra la "militarización" del país y la "agenda climática más ambiciosa de México, con el presupuesto climático más ambicioso".

Ayer, mientras tanto, tuvo lugar el penúltimo día de registro de los diputados de la nueva Legislatura, cuyas actividades comenzarán este domingo. Entre quienes acudieron a obtener su credencial estuvieron Guadalupe Mendoza Arias, la única diputada sin partido que habrá en esta ocasión, y el morenista Vidal Llerenas, ex diputado por Azcapotzalco.